Les États-Unis s'opposent à l'expansion coloniale d'Israël en Cisjordanie



Washington, 3 septembre (RHC- EFE- PL-DPA)- Les États-Unis se se sont opposés à la décision d'Israël de s'approprier 400 hectares du territoire palestinien de Cisjordanie et ils ont appelé les autorités de Tel Aviv à annuler ce projet.

Jennifer Psaki, la porte-parole du *Département* d'*Etat* américain , a sommé les autorités israéliennes de ne pas poursuivre la construction de colonies juives en territoire palestinien.

La porte-parole a signalé que ces pas sont contraires à l'objectif déclaré de négocier un accord entre Israël et les Palestiniens sur le statut permanent de ces derniers et qu'ils vont envoyer un message très inquiétant s'ils appliquent une telle décision.

Le gouvernement palestinien a considéré la nouvelle colonisation comme illégale et comme un obstacle pour la paix. Il a évoqué la possibilité de porter l'affaire aux Nations Unies.



Radio Habana Cuba